



ペンギんぐみだより



～児童館までお散歩に～

児童館までお散歩に行きました。お友だちと手を繋いで「いち、に、いち、に！」と上手に歩くペンギん組さん！頑張って歩いて到着！「きゃー！」と元気に遊具まで一直線！ブランコやすべり台、ばねの付いた乗り物など好きな遊びを見つけて満喫していました♪



今、ペンギん組ではトイレトレーニングや衣服の着脱など身の回りのことに挑戦しています！「ぼくが！」「わたしが！」と、自分でやりたい気持ちが高まる年齢なので、そのやる気を大切に、できたことを一緒に喜びあいながら過ごしていきたいと思います。是非お家でも見守ってあげてくださいね☺



～水遊び・泥遊び～

「今日は恐竜の水着もってきたんよ！」「これ見てー！かわいいでしょ♪」と嬉しそうに見せてくれて、水着に着替えることを喜んでくれる子どもたち。天気の良い日は裸足になり、水遊びや泥遊びを楽しんでいます♪

ペットボトルに水を入れて運んだ先には大きな水たまりが！お友だちと協力して砂場に水たまりを作って遊ぶ姿も見られて微笑ましかったです☺

暑くなってきたので水分補給も忘れずに！！☀️テラスに座って仲良くお水を飲んでますよ♪



～コイにエサやり～

以前散歩をしていたときにコイを見つけました。今日はエサあげに出発！！コイを見つけると「赤と黒やね！」「おっきいね！」とみんな前のめりになり、興味津々！「食べてね」と言いながらコイにエサをあげて楽しんでました☺



・パジャマについて

例年では、そろそろパジャマを使用する時期になりました。`着脱に興味を持つ時期であること、清潔な状態で休息をとる`ということから、パジャマに着替えていましたが、一度着たパジャマをもう一度着ることでコロナ感染につながってしまった事例もあると聞きクラスの職員で話し合った結果、日頃の保育の中でも着脱をする機会は多くある事や、布団の中に入る時も服が汚れた場合は着替えて布団に入る事などからしばらくの間はパジャマはお休みしようと思います。



7月からプール遊びが始まります。プールバックに、水着と体を拭くためのフェイスタオルかバスタオル、日焼け予防のTシャツ又は、ラッシュガードを入れて持たせてください。また、着替えをする機会が多くなるので全ての持ち物に名前の記入をお願いします。



松本真美・山中由希子・御手洗若菜・山本ひとみ